

# Trommelwirbel leitete Oktav des Festes ein

## Königspaar schloß jetzt auch Bund fürs Leben

**Allagen.** (mü) Mit Trommelwirbeln wurde am Samstagabend die Oktav des diesjährigen Schützenfestes der St.-Sebastianus-Bruderschaft eingeleitet. Der Vorstand, viele Schützen und das amtierende Königspaar Werner Müller und Mitregentin Anne trafen sich an der Vogelstange am Waldstadion auf der Anhöhe, um die Vogelstange nach alter Sitte mit einem Birkenbusch zu schmücken. Musikalisch umrahmt wurde dieser Akt vom Tambourkorps des Spielmannszuges der Feuerwehr Allagen. Ein besonderes Hoch gab es für das amtierende Königspaar Werner und Anne Müller, geb. Gröner, die vor zwei Wochen den Bund fürs Leben

geschlossen haben und in diesem Jahr dem Verein auch als frisch vermähltes Ehepaar vorstehen. Das Buschaufsetzen wurde auch gleichzeitig mit der Bierprobe für das am kommenden Wochenende stattfindende Schützenfest verbunden. Wie Major Gregor Schulte mitteilte, sind alle Vorbereitungen getroffen. Die Mohnetalhalle hat in den letzten Monaten weitere Erneuerungen und Verschönerungen erfahren und soll bis zum Wochenende durch das Ausschmücken in einen einladenden Zustand versetzt werden. Damit kann das Fest am Samstagabend mit der Jubilarehrung und der Ehrung des Jubiläumspaares beginnen.



Kein Zweifel, das Jahresfest der Schützen rückt immer näher. Zahlreiche Allager paßten auf, daß beim Buschaufsetzen auch nur nichts schiefeht.